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一 般 質 問 通 告 表

令和５年９月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 三 角 真 弓 １ 安心の住まいの確保について

(1) 市営住宅の現状と課題について

ア 要配慮者（住宅の確保に配慮を要する人）のニーズに

対応した住宅の確保は

イ 円滑に入居でき、適切な支援につなげるには

ウ 退去時の対応については

２ 孤独・孤立への対応について

(1) 社会全体でどう対応していくのか（ＤＶ・児童虐待・困

窮・引きこもり・孤独死等々）

(2) 重層的支援体制の現状と課題は

３ 市職員の地域社会貢献活動について

(1) 災害時や限界集落への道路愛護等の支援は

(2) 学校の部活動の技術的指導等への対応は

２ 古 賀 邦 彦 １ 防災・水害対策について

(1) 八女市における令和５年７月豪雨の被害状況及び災害復

旧状況並びに今後の復旧計画について

(2) 矢部川堤防強化に関する福岡県、国の取組方針の確認に

ついて

(3) 側溝の浚渫、整備について

２ 子育て支援について

(1) 学校給食の無償化について

３ 熱中症対策について

(1) 「熱中症避難所」としての公共施設、地域公民館開設に

ついて

(2) 小・中学校体育館及び指定避難所へのエアコン設置につ

いて
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

２ 古 賀 邦 彦 (3) 小中学校教室への断熱材設置について

(4) 本庁、支所の冷房時間について

４ 市民受付窓口のワンストップについて

(1) 本庁及び各支所における死亡届出等の受付窓口対応状況

について

(2) 新庁舎建設に伴う死亡届出等の受付窓口のワンストップ

について

５ ＪＲ九州のダイヤ改正に伴う影響と対策について

(1) ＪＲ九州のダイヤ改正に伴う影響について

(2) 今後の対策について

３ 牛 島 孝 之 １ 八女市の教育問題について

(1) ７月10日の大雨時の休校判断は誰がおこなったのか

(2) 午前７時30分には八女市に大雨特別警報が出されたが登

校時間と重なるのではないのか

(3) 今後はどのように考えて誰が休校を判断するのか

(4) 学校施設の充実について

２ 農業・林業の活性化について

(1) 放置竹林の有効利用について

(2) 放置竹林の面積はどのくらいあるのか

(3) 八女東部地区の農業・林業の活性化について八女市の考

えは

(4) バイオ炭について八女市の考えは

３ 公立八女総合病院について

(1) 病院機能再整備基本計画における「基本方針について」

ア 基本方針に対する八女市の考えは

(2) 広川町、筑後市の首長との話し合いはされたのか

ア ３月議会にて質問後の動きは

(3) 市民に対する説明会はおこなわないのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

４ 森 茂 生 １ インボイス制度について

(1) インボイスで苦境に立たされる事業者の実態をどう把握

しているのか

(2) 地方自治体としてインボイス制度の市民への対応はどう

なっているのか

(3) シルバー人材センターへの影響とその対応は

(4) インボイス制度導入の中止もしくは延期、再検討を求め

るべきでは

(5) 公正取引委員会のインボイス制度に対する見解は

２ 電子帳簿保存法について

(1) 改正電子帳簿保存法とはどのような法なのか

(2) 保存法の周知はできているのか

３ マイナンバー制度、マイナンバーカード、マイナポイント

について

(1) マイナンバーカード普及率による、地方交付税の財源配

分は制度の主旨をゆがめるものでは。八女市見解は

(2) マイナンバーカード、マイナ保険証等をめぐるトラブル

が相次いでいるが、八女市でのトラブル事案や諸々の不具

合等はおきているのか

５ 川 口 堅 志 １ 肥料高騰対策について

(1) 肥料の現状価格推移はどの程度把握しているか

(2) 現状の対策はどのようにしているのか

(3) 肥料に対する新しい取組は考えているか

２ 観光開発について

(1) 現況の観光事業はどの様なものがあるのか

(2) 今後の効果的な開発プランはあるのか

(3) 旧八女郡の観光開発の取組はあるのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

５ 川 口 堅 志 ３ 旧八女郡のタクシー事情について

(1) 現在の旧八女郡のタクシー事情は把握しているのか

(2) 今後の対策プランはどの様に考えているか

６ 原 田 英 雄 １ 頻発する気象災害への対応について

(1) 砂防、治山、地滑り防止等各種防災・減災対策事業の進

捗状況はいかに

(2) 河川の維持管理及び防災対策はいかに

(3) 集落孤立化の防止と万一孤立した場合の対応はいかに

(4) 住民避難の現状と課題はいかに

(5) 災害発生時及び発生後の職員体制はいかに

(6) 農業従事者が減少する昨今、農地及び農業用施設災害復

旧事業における課題と対策はいかに

(7) 今後の八女市地域防災計画の見直し予定はいかに

７ 高 橋 信 広 １ 立地適正化計画について

(1) この計画が目指す「コンパクト・プラス・ネットワー

ク」は、都市計画マスタープランとの関係も踏まえ、本市

全体にとってどのような効果あるいは利益が見込めるのか

(2) 用途地域は種別の変更とともにエリア拡大等の見直しは

検討しているのか

(3) 本市の都市機能は一定の集積が維持されているが、さら

に都市機能を向上させるための施策はどのように考えてい

るのか

(4) 居住誘導区域は、どのような考えでエリア設定を行った

のか

(5) 拠点間との公共交通ネットワークを構築するに当たり、

次世代型の自動運転化やＭａａＳ等の交通システムを見据

えて、現状をどのように変えて利便性を高めていくのか



- 13 -

順序 質問者氏名 質 問 事 項

７ 高 橋 信 広 (6) 空き家・空き地の低未利用土地について、どのような方

針で取り組んでいくのか。具体例として、低未利用土地権

利設定等促進計画、立地誘導促進施設協定及び空間再編賑

わい創出事業等国の事業をどのように活用する計画か

(7) 評価指標及び目標値はどのような観点で設定されたの

か。また、進行管理としてのＰＤＣＡサイクルはどのよう

な方法で行うのか

８ 久 間 寿 紀 １ 防災対策について

(1) 令和５年７月の被害状況及び今後の復旧計画について

２ 農地、農業用施設災害復旧について

(1) 農地、農業用施設災害の支援対策は

(2) 営農の継続支援は

３ 人口流出対策について

(1) 人口流出に対しての対策は

９ 坂 本 治 郎 １ 消防団員の処遇及び団員家族の負担について

(1) 団員の出動日数と団員報酬について

(2) 団員数の推移状況について

(3) ポンプ操法大会における団員及び団員家族の負担につい

て

１０ 高 山 正 信 １ 令和５年７月豪雨災害（農業分野）について

(1) 農地、農業用施設の被害状況について

(2) 作物、農業生産施設の被害状況について

２ 立花町光友地区のまちづくり（土地利活用）について

(1) 立花町光友地区のまちづくり（土地利活用）について
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１１ 水 町 典 子 １ 子育て支援について

(1) 学校給食の現状と課題について

(2) 保育所入所基準に係る点数制度について

２ 道路の環境整備について

(1) ＬＩＮＥによる道路損傷通報システム導入等に対する八

女市の考えは

１２ 石 橋 義 博 １ 災害復旧の現状と対応状況

(1) 災害復旧の現状と対応状況はどうなっているのか

２ 復旧後の定住対策と経済対策

(1) 復旧後の定住対策と経済対策は

３ 企業誘致の現状と今後の対策

(1) 企業誘致の現状と今後の対策は

４ 経済振興策の具体的対策

(1) 経済振興策の具体的対策は

１３ 堤 康 幸 １ 自主財源から見た歳入確保について

(1) 自主財源比率の現状をどのように考えているのか

(2) 自主財源額を増やすための具体策は

(3) 農家の所得増による歳入確保の考えは

(4) 第６次八女広域農業振興計画は農業所得向上の指針とな

るのか

１４ 花 下 主 茂 １ 災害時における行政の対応について

(1) 避難所の設置箇所が適正であるか

(2) 災害時における医療的ケア児・者への対応について

(3) 災害時における孤立集落への物資等運搬について

２ 土橋商店街建物一部倒壊に伴う対応と、市内の空き家管理

状況について
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１４ 花 下 主 茂 (1) 倒壊の原因について

(2) 危険度チェック及び事前の対応について

(3) 市内における空き家の現状と今後の対応について

３ 一般国道３号広川八女バイパスの事業計画について

(1) 地元説明会の開催について

(2) 費用便益分析Ｂ／Ｃについて

(3) 事業化に伴う予算計上の詳細について

１５ 服 部 良 一 １ 危険空き家屋及び危険空き店舗の調査は行っているのか

(1) 空き家バンク、空き店舗、古民家、伝統的建造物それぞ

れの担当の所轄で調査はしているか

(2) 調査の内容しだいで家主との対応、対策は

(3) 危険家屋という同じ問題であり今後増々増加するであろ

う空き家である。しかし所轄が分かれている。対応の部署

が必要ではないか

２ 不登校の児童生徒について

(1) 不登校の児童、生徒の近況と学校復帰と社会復帰の状況

を伺う

３ デュアルスクールの調査は

(1) デュアルスクールの調査は行ったか。調査の内容を伺う


